



LE MOUVEMENT DE LA PAIX
Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire
Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU
9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen
Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org
www.mvtpaix.org

En ce 6 juin 2024,

Le Mouvement de la paix rend hommage aux soldats, aux résistants

et à toutes les victimes de la barbarie fasciste et nazie

« Pour son avenir l'humanité n'a d'autre chemin que la paix ».

À l'occasion du 6 juin 2024, anniversaire du débarquement en Normandie, le Mouvement de la Paix, mouvement créé à l'initiative de résistants à la barbarie, au fascisme et au nazisme, rend hommage aux résistants et soldats de toutes nations, à toutes celles et tous ceux qui ont résisté au nazisme et au fascisme, mais aussi aux millions de personnes civiles qui, à travers le monde ont perdu la vie dans cette guerre.

A cette occasion le Mouvement de la Paix rappelle que la principale leçon à tirer de cette guerre a été écrite à travers la rédaction de la Charte des Nations unies dont le préambule commence par ces mots : « **Nous, Peuples des Nations unies résolus,**

- *à préserver les générations futures du fléau de la guerre qui deux fois en l'espace d'une vie humaine a infligé à l'humanité d'indicibles souffrances*
- *à proclamer à nouveau notre foi dans les droits fondamentaux de l'homme, dans la dignité, la valeur de la personne humaine, dans l'égalité des droits des hommes et des femmes, ainsi que des nations, grandes et petites,*
- *à créer les conditions nécessaires au maintien de la justice et du respect des obligations nées des traités et autres sources du droit international,*
- *à favoriser le progrès social et instaurer de meilleures conditions de vie dans la liberté la plus grande.... »*

En s'appuyant sur notre mémoire collective, Le Mouvement de la Paix entend faire vivre le message porté par ce préambule, en soulignant que, dans la situation actuelle d'un monde traversé par des conflits majeurs, **pour son avenir l'humanité n'a d'autre chemin que la paix**. C'est la raison pour laquelle, au-delà de cet hommage, Le Mouvement de la Paix, en tant que membre du Collectif National des Marches pour la Paix, appelle tous les citoyennes et citoyens, à se mobiliser pour la paix dans toutes les communes de France, **le samedi 21 septembre 2024, à l'occasion de la journée internationale de la paix initiée par les Nations unies.**

Le jeudi 6 juin 2024-Le Mouvement de la Paix